

Coprésident politique de la locale Ecolo de MSG depuis le début de la législature actuelle.

J'aime entreprendre, les projets, les défis. L'essentiel de ma carrière s'est passé à la tête de sociétés actives dans les domaines du théâtre, de l'événementiel et de l'audiovisuel. J'ai aussi créé, avec mon épouse, un projet de chambres d'hôtes, gîtes et tables d'hôtes dans la région de Dinant pendant 15 ans.

Aujourd'hui, je me consacre aux projets citoyens, à la politique et surtout, à l'écriture de mes romans !

Mont-Saint-Guibert est à un tournant, elle a besoin de chacun de nous. Je n'en suis qu'un modeste habitant, mais je propose toute mon expérience de gestion et toutes les valeurs humaines qui me caractérisent.

Je m'engage à votre service, au service de notre commune, sans ambition personnelle. Je m'engage à défendre une urbanisation à échelle humaine. Je m'engage à vous écouter, à encourager vos projets. Car c'est avec vous que Mont-Saint-Guibert va changer.

Alors ensemble, osons notre avenir !